

# Pressemitteilung



EUROPÄISCHE  
BRUNNEN  
GESELLSCHAFT E.V.

Sektion Karlsruhe

## Sektion Karlsruhe in der ARD-Talkrunde

Karlsruhe, 26. November 2010

Die Sektion Karlsruhe der Europäischen Brunnen-Gesellschaft e.V. wurde vergangenes Jahr mit dem Deutschen Bürgerpreis 2009 ausgezeichnet. Er stand unter dem Motto „Umwelt schützen - Zukunft sichern“. Dieses Jahr steht der Deutsche Bürgerpreis 2010 unter dem Motto „Retten, helfen, Chancen schenken“. Er soll an engagierte Menschen aus den Bereichen Lebensrettung und Lebenshilfe vergeben werden. Die Preisverleihung findet am Abend des 30.11.2010 im ARD-Hauptstadtstudio statt.

Wie schon in den vergangenen Jahren ist bei der Preisverleihung eine Talkrunde geplant. Das diesjährige Diskussionsthema lautet: „Vom „Ich“ zum „Wir“: Deutschland auf dem Weg zur Bürgergesellschaft?“.

Ulrich Deppendorf, der Leiter des ARD-Hauptstadtstudios, wird die Talkrunde leiten. An der Talkrunde werden teilnehmen:

- Dr. Rudolf Seiters, Präsident des Deutschen Roten Kreuzes und früherer Chef des Bundeskanzleramtes, Bundesinnenminister und Vizepräsident des Deutschen Bundestages
- Prof. Dr. Roland Roth, Professor für Politikwissenschaft an der Hochschule Magdeburg
- Klaus Burmeister, Politologe und Zukunftsforscher
- Sönke Rix, Mitglied des Deutschen Bundestages sowie
- Uwe Faulhaber, Vorsitzender der Sektion Karlsruhe der Europäischen Brunnen-Gesellschaft e.V.

Dabei werden unter anderem die Möglichkeiten und Grenzen des bürgerschaftlichen Engagements beleuchtet.

Der Vorsitzende der Sektion Karlsruhe sieht in die Talkrunde eine Möglichkeit, die Sicht der freiwillig engagierten Bürgerinnen und Bürger einzubringen und als Diskutant die Runde mit seinen Erfahrungswerten, Perspektiven und Anregungen zu bereichern.

## **Über die Europäische Brunnengesellschaft e.V und ihre Sektion Karlsruhe**

Die Europäische Brunnengesellschaft e.V. wurde im Jahr 2004 in Karlsruhe gegründet und hat sich zur Aufgabe gemacht, im Zusammenhang mit Brunnen die Wissenschaft, Forschung, Kunst und Kultur zu fördern. Hierzu gehören selbstverständlich auch Aspekte des Umwelt-, Landschafts- und Denkmalschutzes. Bekannt wurde sie vor allem durch ihre humanitären Einsätze bei der Tsunami-Katastrophe in Sri Lanka (2005), bei der Cholera-Epidemie in Simbabwe (2008/09) und der Erdbebenhilfe in Haiti (2010).

Die Sektion Karlsruhe verfolgt die oben genannten Vereinsziele für das Stadtgebiet von Karlsruhe.

### **Ansprechpartner für Presseanfragen**

Uwe Faulhaber  
Zunftstr.12  
76227 Karlsruhe  
Tel: 0721 / 94 18 364  
E-Mail: [uwe.faulhaber@hotmail.de](mailto:uwe.faulhaber@hotmail.de)